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越南和我国一样要成为发达国家
若要经济增长6.1% 我国需45500万亿盾投资金

【本报讯】佐科维总统
在一项由越南总理范明政
主持的高级经济讨论会上
声称，我国和越南同样计
划能在 2045 年晋入发达国
家之林。

根据 1 月 22 日接获的
消息，上述高级经济讨论
会还有印尼企业和越南企
业 领 导 人 出 席 ，包 括 Fai-
ratmos 集 团 公 司 创 办 人 兼
首席营业执行官娜达利亚
（Natalia Rialucky）等东南亚
涉及气候科技方面的钜业
代表。

佐 科 维 总 统 在 会 上
说：“印尼和越南一样拥有
相 同 的 愿 景 ，即 是 要 在
2045 年成为发达国家。印
尼为了要在 2045 年迈入金

色辉煌时代，必须积极提
高经济发展，因此需要获
得各方协作的力量，包括
商业领域的协作支持。”

为了能达到上述预期
目标，印尼还要尽量发挥本
身潜在的力量，其中一个就
是碳交易市场的潜能。据
称，我国的碳交易市场潜能
至少达到 2000 亿美元。

此 前 ，国 家 建 设 计 委
部/国家建设规划署宏观规
划 和 统 计 分 析 主 任 艾 卡
（Eka Chandra Buana）曾在雅
加 达 声 称 ，在 2025 年 至
2029 年国家中期发展规划
之中，若是未来五年的平均
经 济 增 长 指 标 为 5.6% 至
6.1%，以及投资增长指标为
7.2%至 7.9%，我国需要的投

资总额约达 45500 万亿盾。
在 总 投 资 的 需 求 中 ，

来自政府的投资价值约达
3633 万亿盾至 4453 万亿盾
或 占 投 资 总 额 的 9.2% 至
11% ；来 自 国 企 的 投 资 价
值约达 3403 万亿盾至 3618
万 亿 盾 或 占 投 资 总 额 的
8.3% 至 8.9% ；最 大 的 投 资
份 额 来 自 私 企 约 达 38478
万 亿 盾 至 37804 万 亿 盾 或
占投资总额的 82.5%。

艾卡强调说：“不管喜
欢或不喜欢，我们都必须
加强政府、私企和实际落
实各方之间的合作，希望
通过上述合作就可满足未
来五年对投资的需求。”

为实现未来五年的增
长指标，国家建设计委部

也制定了诸如外国直接投
资必须以出口为主，提供
的激励方案必须得当，研
发和人力资源培训的开支
必须增加，经营环境必须
通过治理、制度和法则的
转 型 变 得 有 利 等 关 键 战
略，以确保增长素质符合
了印尼经济转型迈向 2045
年印尼黄金时代的步伐。

值 得 一 提 的 是 ，在
2020 年至 2024 年的投资统
筹机构战略规划之中，投
资 落 实 价 值 指 标 为 4983.2
万 亿 盾 ，即 2020 年 约 达
817.2 万亿盾，2021 年约达
858.5 万亿盾，2022 年约达
968.4 万亿盾，2023 年约达
1099.8 万 亿 盾 和 2024 年 约
达 1239.3 万亿盾。 （Sm）
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年1月22日）
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图示：交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi/
右）于 1 月 21 日在东爪哇省泗水市 Gubeng 火车
站与当地民众进行互动的情景。

交通部长强调列车乘客安全交通部长强调列车乘客安全

甘贾尔回应普拉波沃的讽刺：
互联网授予智慧 聪明人有能力自付午餐

【本报讯】第 3 序号总
统 候 选 人 甘 贾 尔（Ganjar
Pranowo）回应第 2 序号总统
候 选 人 普 拉 波 沃（Prabowo
Subianto）对 其 关 于 免 费 上
网服务建议的讥讽。

甘贾尔于 1 月 21 日在
西爪哇省万隆进行第 3 序
号正副总统候选人竞选活
动发表讲话时，反击了普拉
波沃-吉布兰提出的免费午
餐纲领。起初，甘贾尔提起
关于要致力于数字化，并计
划 提 供 免 费 上 网 服 务 条
件。他在数千人的支持者
面前说：“要采用数字化纲
领，大家愿意获得免费网络
吗？”

这位前中爪哇省长表
示，免费上网促使更多的
人，甚至全国人民，包括孩
子们能上网学习，鼓励和发
挥了孩子们的创造力。

他说：“就是这条件促
使年轻一代更勤奋学习，更

努力发展创意经济，孩子们
可发挥能力成为歌手，成为
文化艺术家，成为设计师，
还可以通过网络电子游戏，
潜移默化成为经济事业大
玩家。”

甘贾尔称，因此就业机
会也会越开放，有创意设计
的人将利用科技和数字化
寻找机遇。他随即讽刺普
拉波沃-吉布兰的纲领，并
认为有创意的及聪明的人
会自己买午餐，不需要免费
午餐。他说：“因此有创意
的人会利用信息科技和数
字化的用处，他们都是聪明
人，他们有能力自己寻找生
计，至少能自己支付午餐费
用。他们有更多的机会创
业，这就是授人予渔，不是
授人以鱼，这就是我们的承
诺。”

甘贾尔进一步表示，随
着免费上网的便利条件，人
们将准备摄取更多的智慧，

并非成为愚昧的人。他说：
“人们将开展快速及均匀分
布的网络便利条件，他们成
为具有智慧的人，他们不是
愚蠢的人，他们很了不起，
因此如果我们胜选，我们将
实 现 免 费 上 网 服 务 的 计
划。”

此前，普拉波沃在西加
省参加一项活动时曾向其
支持者提问，食物和上网之
间到底哪一个更重要？这
是普拉波沃回应有关上网
比午餐更重要的说法。

据了解，免费午餐是普
拉波沃-吉布兰提议的纲领
之一，普拉波沃于 1 月 20 日
说：“因为有人说，午餐对
儿 童 不 重 要 ，上 网 更 重
要。” （Ing）

【本报讯】政府计划将
煤炭气化项目实现为二甲
醚（DME）生产计划，至今仍
然停滞不前。特别是在美
国投资企业空气产品公司
(Air Products and Chemicals
Inc.) 退出我国煤炭气化的
两项合作项目之后。

能源矿务部长阿里芬
（Arifin Tasrif）日前解释说，
美国空气产品公司决定不
再继续在印度尼西亚进行
煤炭下游合作项目的决定
是出于一些考虑。其中之
一是因为在美国发展业务，
要比在印度尼西亚更具吸
引力。

他说：“因为空气产品
公司认为在美国本土开展
其业务更有吸引力，所以决
定返回美国。”

此外，美国政府还提出
了有吸引力的优惠，特别是
用于新能源和可再生能源
项目的补贴。

众所周知，空气产品公
司不仅退出了与乌吉亚森
煤炭公司（PTBA）和北塔米
纳 国 油 公 司（Pertamina）有
关 将 煤 炭 气 化 为 二 甲 醚
（DME）的合作项目，而且该
美国企业还决定退出印度
尼西亚的其他煤炭下游产
业建设项目。

尽管在该项目的开发
中失去了合作伙伴，乌吉亚
森煤炭公司仍致力于通过
在煤炭领域实施下游加工
增 值 产 业 项 目 以 支 持 政
府。这与该公司在保持国
家能源独立方面的努力一
致。

乌吉亚森煤炭公司企
业秘书尼科（Niko Chandra）
表示，本公司仍致力于推动
煤炭下游加工项目。这也
符合乌吉亚森公司成为关
注生态环境的世界级能源

企业的愿景。
为了使下游加工项目

得以顺利实施，乌吉亚森煤
炭公司还为在南苏门答腊
省丹绒艾宁（Tanjung Enim）
经济特区开发专门用于下
游工业和能源项目的煤炭
储备进行了分配。

尼科说：“乌吉亚森煤
炭公司已经为下游加工项
目分配了专门的煤炭储备，
以确保下游产业对煤炭的
需求得以满足。”

此外，尼科对政府为确
保煤炭下游加工项目的稳
定性提供的各种支持表示
赞赏。因为有了政府的有
力支持，乌吉亚森煤炭公司
确信煤炭下游项目将能够
实现。

他补充道：“我们愿意
与在煤炭下游产业领域具
有竞争力的合作伙伴合作，
共同发展印度尼西亚的下
游产业，"。

此前，乌吉亚森煤炭公
司为在南苏门答腊省进行
煤炭气化为二甲醚（DME）
项目开放了寻找新合作伙
伴的机会。这次寻找新合
作伙伴的机会，与空气产品
公司退出该替代液化石油
气项目的联合体有关。

乌吉亚森煤炭公司总
经理伊斯迈尔（Arsal Ismail）
表示，二甲醚项目的合作伙
伴仍在寻找中。尽管如此，
该公司仍将继续致力于推
进该项目。

伊斯迈尔日前在雅加
达说：“至于合作伙伴的问
题，当然还在进行中，我们
当然会继续前进，我们已经
准备好了该地区的煤炭下
游产业。任何愿意成为合
作伙伴并对双方有利的人
都可以进行合作。”

（Irw）

乌吉亚森仍致力煤炭下游产业
虽然美企正式退出二甲醚合作生产工业

【本报讯】国电公司集团
旗 下 Energi Primer Indonesia
（EPI）公 司 总 经 理 伊 万
（Iwan Agung Firstantara）日前
在雅加达通过书面方式表
示，本公司作为国电集团的
子控股企业，其责任是管理
煤炭供应。煤炭作为蒸汽发
电厂的主要能源，就要充分
利用可用的资源，以提高高
质量的电能。

伊万解释说，为确保客
户能得到可靠的电力供应，
EPI 公司必须要严格管理，
使之能保持或提高蒸汽发电
厂对煤炭的储备量。

他说：“如果现有的煤炭
出现湿润或粘性，就会对蒸
汽发电厂的卸载或处理过程
产生负面影响，若是煤炭的
尺寸过大，这会导致煤炭的
运输受到堵塞，结果就引起
了额外成本，因此我们特别
小心管理，以确保我们提供
的电力，能一直满足公众的
需求。”

除此之外，劣质煤炭也
会降低蒸汽发电厂的功能，
甚至会引发更大的排放潜
力，因此除了要对煤炭进行
良好管理之外，国电集团也
将从采矿直到蒸汽发电厂，
实施先进先出的程序，同时
从装载港直到蒸汽发电厂，
也将通过一系列的监督流
程，使之能满足蒸汽发电厂
的需求。

伊万透露说：“蒸汽发
电厂在使用煤炭的过程中，
我们也非常重视规则，以确
保开采的煤炭能够得到最
充分的利用。”

他补充说，本公司确保
蒸汽发电厂会始终遵守，符
合 2019 年第 15 号的环保林
业部长条例，所规定的碳排
放标准，因此在投运期间，
使用各种最新技术，尽可能
地减少碳排放，而且也会实
时监控并直接连接到环保
林业部的仪表板。

（Sm）

蒸汽电站采用煤炭应严格管理
既可降低成本开支 又可减少碳气排放

【本报讯】佐科维总统
日 前 在 东 加 省 新 国 都 声
称，若是中小微企业有意
在新国都努山达拉进行投
资，政府承诺将免除企业
所得税和增值税；如果有
人想在新国都打工，政府
也将免除其个人所得税。
这项举措旨在推动新国都
的经济发展。

此 前 ，财 政 部 遵 守 税
务 方 面 专 家 阿 尔 沙（Yon
Arsal）也曾说过，如果有某
投资家想在新国都进行投
资，或者某劳工想在新国
都打工，他们都将得到税
务优惠。

比 方 说 ，若 是 有 人 想
搬到新国都打工，当局将
免 除 其 员 工 所 得 税（PPh
21），员工将仍然获得全额

工资，他们的税务全由政
府负责承担。

除此之外，政府也将对
准备在新国都落户的企业
家提供一系列的激励措施，
比方说增值税将由政府负
责承担。尽管政府推出了
很多的激励措施，国家仍然
会进行良好的治理。

阿尔沙补充说，有四个
焦点将成为政府提供激励
措施的动力，首先关于国家
预算案的可持续性，如果政
府要承担各种税务激励，当
然也要关注国家财政的稳
定性，其次是政府仍然要推
动使用国内产品，第三是国
家要持续为新国都引进新
的投资，第四是推动绿色环
境和智能城市的概念。

（Sm）

若中小微企业想投资新国都
政府就免除其企业所得税和增值税

图示：志愿人士于 1 月 22 日在日惹特区斯勒
曼（Sleman）县 Mlati 乡正在清理坍塌的屋瓦。据
悉，“兰花”热带飓风及高降雨量造成山体滑坡。

日惹特区附近地区出现热带飓风


